



11 Pièces

388 m<sup>2</sup>

Réf. 4765-5063191

2 100 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Une opportunité rare à ne pas manquer au Lavassaix ! Ce village ensoleillé est le lieu idéal pour s'installer car près des pistes qui vous permettront d'accéder au grand domaine skiable des 3 Vallées. Ce grand chalet d'une superficie totale au sol de 388,42 m<sup>2</sup> est constitué d'un appartement de 60 m<sup>2</sup> (2 pièces avec son entrée indépendante) et d'un grand ski room sous les voûtes au rez-de-chaussée. Répartie sur 3 niveaux, l'habitation principale offre 6 chambres, 1 dortoir (pour un total de 20 couchages et plus), plusieurs salles de bains. Au premier niveau, un espace de vie salon et salle à ...

A rare opportunity not to be missed in Lavassaix! This sunny village is the ideal place to settle, as it's close to the slopes that give you access to the 3 Vallées ski area. This large chalet with a total floor area of 388.42 sq.m comprises a 60 sq.m 2-room apartment with separate entrance, and a large ski room under the vaulted ceiling on the first floor. Spread over 3 levels, the main dwelling offers 6 bedrooms, 1 dormitory (for a total of 20+ beds) and several bathrooms. The first level features a south-west-facing living and dining area of over 40 sq.m, with plenty of natural light. To ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

